

**Lenax. Premier prix pour l'école primaire**

Publié le 16 juillet 2025 à 06h00



Les enfants ont installé des carrés potagers.

**Lenax. Concours des écoles fleuries : 1er prix pour l'école primaire.**

L'école Simone-Veil a participé, cette année, au concours départemental des écoles fleuries, et elle remporte le premier prix dans la catégorie : école primaire rurale.

Ce projet, porté par les DDEN de l'Allier et proposé par le conseil municipal des jeunes, a été repris par l'enseignante et a abouti, grâce à l'implication des élèves.

Les enfants ont installé des carrés potagers et ont entretenu des bacs d'herbes aromatiques. L'arrosage et l'entretien n'ont plus de secret pour eux. Patrick Chevenier a offert à l'école un récupérateur d'eau de pluie de 1.000 litres. Les jeunes ont fait des dessins, qu'ils ont accrochés tout le long de l'arboretum, financé à 100 % par le conseil départemental de l'Allier. Le 24 juin dernier, les DDEN ont remis le premier prix aux écoliers, sous les applaudissements nourris des jeunes de l'école. Ils ont reçu également un chèque de 100 €, qui les aidera à poursuivre leur projet.